

Medienmitteilung

Die Ennetmooser Stimmberechtigten haben dem Baukredit von brutto CHF 11'500'000.00 für den Neubau der Mehrgenerationenhäuser mit Gewerberäumen in St. Jakob mit einem Ja-Stimmen-Anteil von 75.12 % zugestimmt. Der Gemeinderat dankt den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern für das gewährte Vertrauen.

Der Gemeinderat hat eine Bau- und eine Betriebskommission eingesetzt. Diese sollen einen möglichst reibungslosen Bau und einen gut funktionierenden Betrieb des Mehrgenerationenprojekts sicherstellen.

Die Baubewilligung wurde am 28. April 2025 erteilt und ist mittlerweile rechtskräftig. Die Baukommission startet nun mit der Ausschreibung der Bauarbeiten. Der Baustart ist nach den Sommerferien im August 2025 vorgesehen. Die Häuser sollen im Frühjahr 2027 bezugsbereit sein.

Der Gemeinderat wird mit der eingegangenen Spende und dem Baukredit sorgfältig und umsichtig umgehen. Wir freuen uns, dieses für die Gemeinde Ennetmoos zukunftsweisende Projekt realisieren zu dürfen.

Ennetmoos, 18. Mai 2025